
 

 

 １７ＮＳＪに参加して思ったこと 

清水１９団 佐藤美帆 

 

 私は、８月３日～１０日まで日本ジャンボリーに参加しました。初めての参加でした。 

 私の隊は、３日の夜からバスで行きました。 

１１時くらいまでとなりの席の子とおもしろい話などをして、ねむくなったから寝ました。そして

４日の１０時ごろにサイトについて設営をしました。 

１２時ごろお昼を食べていたら、外国からきたスカウトが、私の班の班長とチーフリングを交

かんしていてうらやましかったです。 

設営が終わり、工作物を作りごはんを作りシャワーに行った時のことです、空を見上げたたら

空一面に星がありました。こんなにきれいな星空を見たことがなかったのでとてもうれしかっ

たです。 

２日目には開会式があり、とても盛り上がりました。３日目は、朝大雨で大変だったけど、１時

間くらいでやんだので海にいきました。 

ざんねんながら海水浴はできませんでしたが、サンドアートをして富士山を作りました。みん

なで協力してできたのでとてもよかったです。 

４日目は宗教の集会に行きました。午後に友情ゲームがあり、私は京都の人や、沖縄の人、

韓国のスカウトと組んでぶじにゴールできました。その後ジャンボリー大集会があり、各国、

そして全国のスカウトと共に楽しみました。 

５日目はビーナスエリアに行ってボルダリングをして、わくわく夢ランドに行って遊びました。 

６日目、撤営をしました。閉会式の時、私の隊のＴＫＧ班が、ジャンボリーゲーム日本一で日

本一になりました。会長が閉会宣言をしたとき、とてもさびしかったです。この日は星空の下

で寝ました。 

そしてついに７日目、帰る日がきてしましました。バスに乗って帰り始めたころに、残っている

スカウトが手をふってくれました。とてもうれしかったです。 

最後に私がＮＳＪで思ったことは、 

「ボーイスカウトをやっていてホントによかった」です。 

次の東京のジャンボリーも参加したいと心から思いました。 


